



Québec, le 14 novembre 2016

Monsieur Jean-Marc Fournier
Leader parlementaire du gouvernement
Cabinet du leader parlementaire du gouvernement
Édifice Pamphile-Le May
1^{er} étage, bureau 1.39
1035, rue des Parlementaires
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 25 octobre 2016, la députée de Taillon inscrivait au feuilleton une question demandant l'âge médian et moyen des personnes inscrites à un médecin de famille entre le 1^{er} juin 2015 et le 23 septembre 2016 et l'âge médian et moyen des personnes inscrites au guichet d'accès pour la clientèle orpheline en date du 23 septembre 2016.

- L'âge médian des 289 605 personnes qui ont été inscrites à un médecin de famille entre le 1^{er} juin 2015 et le 23 septembre 2016 est de 34 ans.
- L'âge moyen des 289 605 personnes qui ont été inscrites à un médecin de famille entre le 1^{er} juin 2015 et le 23 septembre 2016 est de 34,14 ans.
- L'âge médian des 492 145 personnes qui étaient inscrites au guichet d'accès pour la clientèle orpheline en date du 23 septembre 2016 est de 42 ans.
- L'âge moyen des 492 145 personnes qui étaient inscrites au guichet d'accès pour la clientèle orpheline en date du 23 septembre 2016 est de 42,14 ans.

Veuillez agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le ministre,

Gaétan Barrette

N/Réf. : 16-MS-05904